



67th CONFERENCIA GENERAL
Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA)
Intervención de la Representación del Gobierno de
Honduras
Subsecretario de Estado de Energía Renovable e
Hidrocarburos, Ing. Tomas Rodríguez

Gracias Señora Presidente Wilanwan Mangklatanakul,

Permítame expresarle sinceras felicitaciones por su nombramiento como Presidente de la Sexagésima Séptima Conferencia General del Organismo Internacional de Energía Atómica, con su experiencia y dirección lograremos alcanzar los objetivos propuestos en los puntos de agenda.

Aprovecho la ocasión para agradecer la intervención del Director General a la vez que le felicitamos por su elección para un segundo mandato al frente del OIEA, seguros de su compromiso y trabajo imparcial para avanzar con el mandato de esta noble organización.

Señora Presidente,

Honduras, reconoce el valioso trabajo del Organismo, por su gran aporte en contribuir a mantener la paz, la seguridad y el uso pacífico de las aplicaciones nucleares para el desarrollo.

El trabajo de OIEA tiene una incidencia directa en la vida de miles de personas; la contribución directa en nueve (9) de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, entre ellos el ODS 2 -



Hambre Cero, el ODS3 - Salud y Bienestar, el ODS4 - Educación de calidad y el ODS6 - Agua Limpia y Saneamiento entre otros.

En nombre del Pueblo y Gobierno de la República de Honduras, quiero agradecer el continuo apoyo del Organismo a nuestro país; a través del programa de cooperación técnica se han especializado y mejorado las capacidades de los Recursos Humanos en las tecnologías nucleares, en sus diferentes aplicaciones, salud humana, agricultura, hidrología isotópica, seguridad radiológica, planificación energética y medio ambiente entre otros.

Asimismo, deseo destacar y agradecer el apoyo que el OIEA nos ha brindado en casos de emergencias; gracias a la Cooperación Técnica por el acompañamiento oportuno, acudiendo de manera rápida y eficaz; dando respuesta temprana a los Estados Miembros.

Hoy quiero destacar que el OIEA, es un Socio importante para nuestro país, a la vez que manifestamos a Usted Director General Grossi, que cuenta con Honduras para que el OIEA avance con su mandato de asegurar la paz y promover el uso de las tecnologías nucleares con fines pacíficos y en condiciones de seguridad tecnológica y física, como lo estipula el Estatuto en el artículo II.

Honduras, está convencida que las tecnologías nucleares para el desarrollo son una alternativa para movernos en la adaptación y paliar los efectos adversos del cambio climático, especialmente en la región del corredor seco que afecta la seguridad alimentaria en Honduras.

En el campo de tecnología nuclear para el manejo de plásticos, agradecemos al OIEA por la Misión Exploratoria que estaremos recibiendo el próximo mes, la cual nos ayudará a analizar el problema de contaminación por plásticos en la Bahía de Omoa y poder buscar una solución con la Iniciativa NUTEC Plastics, así como proteger la biodiversidad marina del Segundo Arrecife de Coral más grande del



Mundo, ubicado en las costas del Caribe hondureño.

Señora Presidente

Honduras, continuará implementando la tecnología nuclear, en el marco del programa de cooperación técnica, bajo el estricto cumplimiento de los estándares internacionales del OIEA, apegados al programa de Salvaguardias para garantizar el uso de la tecnología nuclear con usos pacíficos.

Finalmente, solicito a todos los presentes brindar el Apoyo al OIEA y a su Director Grossi, el equilibrio en sus actividades debe mantenerse para que avancemos de manera efectiva, promoviendo el uso de la energía y tecnología nuclear para el desarrollo y la implementación de las iniciativas de Rayos de Esperanza, NUTEC Plastics, Zodiac y próximamente Átomos para la Agricultura.

Muchas gracias, Señora Presidente